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CONSIGLIO DIRETTIVO REGIONALE 

VERBALE N.5 DEL 26.09.2022  

 

L’anno 2022, il giorno 26 del mese di settembre alle ore 21:00, in modalità 

telematica, si è riunito il Consiglio Direttivo del Comitato Regionale Umbria, 

convocato con nota Protocollo informatico n. 2022/07945/CR/U del 

16/09/2022, recante il seguente Ordine del Giorno: 

 

1. Ratifica Determinazioni Presidenziali; 

2. Analisi situazione del commissariamento Comitato CRI Guardea 

Alviano; 

3. Analisi situazione del commissariamento Comitato CRI Bastia 

Umbra; 

4. Indizioni Elezioni Comitati CRI di Bastia Umbra, Gualdo Tadino, 

Perugia, Todi; 

5. Indizioni Elezioni Consigliere Giovani Comitati CRI di Assisi, 

Avigliano Umbro, Massa Martana; 

6. Analisi situazione Comitato CRI Orvieto; 

7. Valutazione richiesta benemerenza Soci CRI Umbria; 

8. Individuazione data per convocazione Assemblea Regionale CRI 

Umbria 

9. Approvazione modifiche calendario audit associativo; 

10. Stato Rendicontazione Spese Covid-19 ex art. 40 D.Lgs 1/2018; 

11. Varie ed eventuali. 
 

All’apertura dei lavori sono presenti i seguenti Volontari CRI, componenti del 

Consiglio: 

 

- Roberta Placidi  Vice-Presidente Vicario 

- Elektra Cristofori Vice Presidente e Rappresentante Regionale dei 

    Giovani CRI” 

- Gloria Pannacci Consigliere 

- Mirco Pallotti  Consigliere 

 

A norma di Statuto, partecipano inoltre ai lavori: 

 

- Sorella Cinzia Venturi             Ispettrice Regionale II.VV. 

- Dott. Nicola Scarfò     Segretario Regionale.   

 

Presiede i lavori il Presidente Regionale, il quale – dopo aver salutato e 

ringraziato i presenti – dichiara aperta la riunione. 



  

  

 

Il Presidente propone la nomina dell’Officer Governance Dott. Fabio Vergaro 

quale Segretario verbalizzante. 

Il Consiglio Direttivo Regionale, approvato l’ordine del giorno di cui alla nota 

di convocazione, procede all’esame dei vari punti in discussione.  

 

Il Presidente informa che la seduta sarà registrata ai soli fini della 

verbalizzazione e si procederà alla cancellazione dell’audio una volta 

sottoscritto il verbale. 

 

Il Presidente da lettura del verbale del precedente Consiglio Direttivo n. 4 del 

21.05.2022, che viene approvato all’unanimità. 

 

Punto 1 all’O.d.G. - Ratifica provvedimenti del Presidente 

 

Il Presidente sottopone all'attenzione del Consiglio per la ratifica n. 10 

determine, illustrandone oggetto e contenuto. 

 
Il Presidente apre ufficialmente la votazione per l'approvazione del punto 

all'ordine del giorno. 

 

Il Consiglio chiamato al voto, all'unanimità approva la ratifica delle 

determina in oggetto, allegate al presente verbale. 

 

 

Punto 2 all’O.d.G. – Analisi situazione del Commissariamento Comitato 

CRI Guardea-Alviano 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 2 dell’ordine del giorno, relazionando 

ai presenti circa lo stato del commissariamento presso il Comitato di 

Guardea-Alviano e in merito all’operato del Commissario. 

 

 

Riferisce il Presidente che il Comitato di Guardea, in conseguenza dei fatti 

che ne hanno determinato il commissariamento, è stato recentemente 

oggetto di ispezione da parte di una commissione proveniente dal Comitato 

Nazionale, la quale non ha rilevato sotto i profili amministrativo e contabile 

alcun tipo di irregolarità. 

Il Presidente, propone di richiedere una ulteriore proroga, cercando di 

individuare, contestualmente, una figura che possa affiancare/sostituire il 

Commissario attualmente in carica. 

 



  

  

Il Presidente apre ufficialmente la votazione per l’approvazione del punto 

all’ordine del giorno. 

 

Il Consiglio chiamato al voto, approva all’unanimità quanto discusso. 

 

Punto 3 all’O.d.G. – Analisi situazione del Commissariamento Comitato 

CRI Bastia Umbra 

  

Il Presidente introduce il tema al punto 3 dell’ordine del giorno e procede a 

descrivere l’attuale situazione in cui si trova il Comitato di Bastia, rilevando, 

la ormai avvenuta risoluzione delle problematiche alla base del 

commissariamento.  

Il Presidente, ritiene, pertanto, che sia ormai giunto il momento di procedere 

ad indire regolari elezioni per il Consiglio Direttivo del Comitato di Bastia 

Umbra. 

 

Il Presidente propone quindi di non richiedere una ulteriore proroga del 

commissariamento e indire le elezioni per il Comitato di Bastia. 

 

Il Presidente apre ufficialmente la votazione per l’approvazione del punto 

all’ordine del giorno. 

 

Il Consiglio chiamato al voto, approva all’unanimità quanto discusso. 

 

Punto 4 all’O.d.G. - Indizioni Elezioni Comitati CRI di Bastia Umbra, 

Gualdo Tadino, Perugia, Todi 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 4 dell’ordine del giorno e propone 

quindi di indire le elezioni per i Comitati di Perugia, Bastia Umbra, Gualdo 

Tadino, Todi e propone quale data di effettuazione della consultazione 

elettorale il 4 dicembre 2022. 

 

Il Presidente apre ufficialmente la votazione per l’approvazione del punto 

all’ordine del giorno.  

 

Il Consiglio chiamato al voto, approva all’unanimità quanto discusso 

 

Punto 5 all’O.d.G. – Indizione Elezioni Consigliere Giovani Comitati CRI 

di Assisi, Avigliano Umbro, Massa Martana 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 5 dell’ordine propone quindi di indire 

le elezioni per i Consigliere Giovani dei Comitati Assisi, Avigliano Umbro, 



  

  

Massa Martana, e propone quale data di effettuazione della consultazione 

elettorale il 4 dicembre 2022. 

 

Il Presidente apre ufficialmente la votazione per l’approvazione del punto 

all’ordine del giorno.  

 

Il Consiglio chiamato al voto, approva all’unanimità quanto discusso 

 

Punto 6 all’O.d.G. – Analisi situazione Comitato CRI Orvieto 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 6 dell’ordine del giorno, informando il 

Consiglio circa le dimissioni pervenute nelle giornate del 23 e 24 settembre 

da parte del Presidente e dei membri del Consiglio Direttivo del Comitato di 

Orvieto. 

 

Il Presidente Regionale propone di richiedere il commissariamento del 

Comitato di Orvieto, e di indicare, nella richiesta rivolta al Presidente 

Nazionale, quale Commissario il Volontario Luigi Manieri.  

 

Il Presidente apre ufficialmente la votazione per l’approvazione del punto 

all’ordine del giorno. 

 

Il Consiglio chiamato al voto, approva all’unanimità quanto discusso. 

 

Punto 7 all’O.d.G. – Valutazione richiesta benemerenza Soci CRI Umbri 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 7 dell’ordine del giorno, proponendo 

al Consiglio di richiedere al Presidente Nazionale il conferimento di una 

Medaglia al Valore di Croce Rossa in favore della Presidente del Comitato 

di Orvieto, Volontaria Anna Petrangeli. 

 

Il Presidente apre ufficialmente la votazione per l’approvazione del punto 

all’ordine del giorno. 

 

Il Consiglio chiamato al voto, approva all’unanimità quanto discusso. 

 

Punto 8 all’O.d.G. – Individuazione data per convocazione Assemblea 

Regionale CRI Umbria 

Il Presidente introduce il tema al punto 7 dell’ordine del giorno e propone la 

data del 17 dicembre 2022, auspicando la presenza di tutto il Consiglio 

Direttivo. 

 



  

  

Il Presidente apre ufficialmente la votazione per l’approvazione del punto in 

discussione.  

 

Il Consiglio chiamato al voto, approva all’unanimità quanto discusso. 

 

Punto 9 all’O.d.G. – Approvazione Modifiche Calendario Audit 

Associativo 

 

Prende la parola il Segretario Regionale, che rende edotto il Consiglio circa 

la prosecuzione dell’attività di audit associativo. 

 

Il Segretario presenta quindi le modifiche apportate al calendario e procede 

quindi a informare il Consiglio circa l’esito degli audit effettuati, evidenziando 

come non siano emerse particolari criticità, ma auspicando al contempo una 

maggiore partecipazione da parte di alcuni Comitati. 

 

Il Consiglio prende atto e approva all’unanimità le modifiche apportate 

al calendario degli audit associativi. 

 

Punto 10 all’O.d.G. – Stato Rendicontazione Spese Covid-19 ex art. 40 

D.Lgs. 1/2018 

 

Prende la parola il Segretario Regionale e ricorda che il Dipartimento di 

Protezione Civile, tra il 2020 e il 2021 ha autorizzato il ristoro delle somme 

impiegate dai Comitati Territoriali nel corso dell’emergenza pandemica da 

Covid-19. 

 

Il Dipartimento di Protezione Civile, a seguito degli adempimenti 

correttamente e tempestivamente realizzati dal Comitato Regionale, 

dovrebbe autorizzare la liquidazione delle somme, consentendo così di 

procedere al rimborso dei Comitati Territoriali. 

 

Il Consiglio Direttivo ne prende atto. 

 

Punto 11 all’O.d.G. – Varie ed Eventuali 

 

Il Presidente introduce il tema al punto 11 dell’ordine del giorno. 

 

“Accreditamento Regione Umbria” 

Prende la parola il Presidente Regionale il quale manifesta la sua 

preoccupazione circa la possibile perdita dell’accreditamento acquisito 

presso la Regione Umbria. 



  

  

 

In particolare, il Presidente anticipa che nei prossimi giorni sarà inviata una 

nota a tutti i volontari che si erano dichiarati disponibili, con la quale verrà 

richiesto di confermare o meno la disponibilità, oltre ad un resoconto delle 

attività svolte fino ad oggi.  

 

Prende la parola l’Ispettrice Regionale II.VV. per richiedere anch’essa 

chiarimenti in merito alle attività svolte, al fine di poter definire al meglio gli 

adempimenti da realizzare per il futuro. 

 

Riferisce il Consigliere in merito alle attività svolte, dirette ad ottenere 

l’accreditamento, e agli esiti di tali attività. 

 

Il Consigliere Pannacci riferisce quindi in merito ai requisiti necessari per 

mantenere l’accreditamento, anche in assenza di erogazione di corsi. 

 

Da ultimo il Consigliere Pannacci rinnova la disponibilità a seguire la materia 

in oggetto, purché non da sola, ma con il supporto di un team di Volontari 

effettivamente presenti e che collaborino attivamente. 

 

Riprende la parola il Presidente Regionale che, preso atto di quanto riferito 

dal Consigliere, invita lo stesso ad individuare e proporre al Consiglio una 

squadra di Volontari che possa fornire adeguato e costante supporto. 

 

Il Presidente, da ultimo, al fine di riassumere e definire quanto sin qui 

argomentato, propone, in primis, di individuare gli adempimenti necessari in 

vista dell’audit di controllo annuale, in secondo luogo invita il Consigliere 

Pannacci e l’Ispettrice Regionale II.VV. a collaborare nel definire sia un 

gruppo di Volontari idonei a supportare tale attività, sia un possibile elenco 

dei corsi erogabili, possibilmente entro il 30 settembre 2022. 

 

Il Presidente apre ufficialmente la votazione per l’approvazione del punto in 

discussione.  

 

Il Consiglio chiamato al voto, approva all’unanimità quanto discusso 

 

“Contabilità Unica e Centralizzata” 

Prende la parola il Segretario Regionale, rilevando che, in sede di 

espletamento dell’attività di audit, è emersa in maniera pressoché costante 

la tematica in oggetto. 

 

Precisa al riguardo il Segretario che alcuni Presidenti sarebbero disponibili 

ad un avvio del Progetto parziale, limitato cioè ai soli Comitati interessati, 



  

  

con possibilità di successivo ingresso da parte degli altri Comitati 

dell’Umbria. 

 

Il Consigliere Pallotti propone di indire una riunione entro la prima metà del 

mese di ottobre a seguito della quale, illustrati nuovamente funzionamento, 

benefici e costi, sia stabilito in modo chiaro ed irrevocabile se avviare o meno 

il progetto e, in caso affermativo, i Comitati partecipanti. 

 

Il Consiglio chiamato al voto, approva all’unanimità quanto proposto 

dal Consigliere Pallotti. 

 

“Progetto RisCRiviAmo l’Umbria – Aggiornamento” 

Prende la Parola il Segretario Regionale, aggiornando il Consiglio circa lo 

stato del Progetto RisCriviAmo l’Umbria, ormai giunto alle fasi conclusive. 

 

La rendicontazione, osserva il Segretario, non ha avuto uno sviluppo 

ottimale.  

Ne consegue, specifica ulteriormente il Segretario, che non solo la Regione 

non corrisponderà la terza tranche della somma prevista dal bando, ma 

anche che dovrà essere restituita alla Regione buona parte della seconda 

tranche.  

 

Il Segretario Regionale, quindi, informa il Consiglio anche relativamente al 

nuovo Bando Regionale, al quale hanno aderito solamente alcuni dei 

Comitati dell’Umbria. Anche in questo caso i Comitati partecipanti sono stati 

coadiuvati dal Comitato Regionale Umbria, il quale garantirà nuovamente la 

parte di fondi non rendicontabile a supporto del Progetto (oneri finanziari del 

personale dipendente del Comitato Regionale Umbria con funzioni di 

ausilio/supporto/controllo rispetto alle attività progettuali. 

 

Il Consiglio Direttivo ne prende atto 

 

Null’altro essendovi all’ordine del giorno, e nessuno chiedendo di parlare, il 

Presidente scioglie l’adunanza alle ore 23:30, del che si è redatto il presente 

verbale. 

 

Santa Maria degli Angeli, 26.09.2022 

 

Il Segretario verbalizzante    Il Presidente Regionale 

         Fabio Vergaro             Paolo Scura 

 

 


